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武昌区第十六届人民代表大会第一次会议代表建议

粮道街道 代表组 建议编号 67

标 题 关于为武昌区文化馆建设单体馆舍的建议

代表姓名 王 琨

案 由：

我区文化馆现在位于武昌区文化旅游局机关大楼内，使用面积受限，是不言而

喻的。我有幸去体验过，小小剧场和小小排练场所让人遗憾，更别说开展其他的非

演出性质的群众文化活动了。

我国的“十四五”规划纲要提出：“……创新实施文化惠民工程，提升基层综

合性文化服务中心功能，广泛开展群众性文化活动。推进公共图书馆、文化馆、美

术馆、博物馆等公共文化场所免费开放和数字化发展。”

现今的区文化馆深居机关大楼楼内，如何免费开放？文化馆开展活动时产生

的急管繁弦、高歌曼舞，会不会影响正常的行政人员办公？

有鉴于此，本人提出要为武昌区文化馆建设一个单独设立的馆舍。作为一座

省会大区，一座拥有全市人口数量可称老大的行政区，在

完善基层公共文化服务体系建设方面，已经落后一大截了，应该早日迎头赶上才

是！

建 议：

1. 我区不少国字号的“大企业”大多已迁往远郊，他们留下的厂房或地皮，

可以考虑重新利用建设区文化馆。

2. 紫阳公园名声大振，或者在其周边找合适地段建设文化馆。让我
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区民众既能来园赏美休闲，又可接受必要的群众文化业务培训。
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